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walterf
08.12.2018 11:33

Nach einer beispiellos aufwändigen Umrüstaktion aller 255.000 Geldspielgeräte auf dem
deutschen Markt dürfen seit dem 11. November in Spielhallen und Gaststätten nur noch
Geldspielgeräte betrieben werden, die der Technischen Richtlinie 5.0 der Physikalisch
Technischen Bundesanstalt (PTB) entsprechen. Darin sind weitreichende zusätzliche
Beschränkungen für das Automatenspiel definiert, so wie sie in der Spielverordnung
festgelegt werden. So sind der maximale Aufwand für das Spielen in einer einzelnen
Stunde von 80 Euro auf 60 Euro und der durchschnittliche Stundenaufwand von 33
Euro auf 20 Euro herabgesetzt worden. Auch die maximale Gewinnsumme pro
Stunde ist gesenkt worden, von 500 Euro auf 400 Euro. Gleichzeitig ist das Spiel
drastisch verlangsamt und der Bedienkomfort der Geräte reduziert worden.

weiterlesen hier

https://www.isa-guide.de/isa-gaming/articles/187648.html

luckymicha
08.12.2018 14:52

Das was drin steht kann man für Bare Münze nehmen,

Der drops ist bereits gelutscht die Spielverordnung bereits in Kraft. In 2 Jahren nur
noch v2 Geräte.

Was kann die Automaten Lobby tun, der Paul und Graf noch tun???
Seht Ihr einen  Lichtblick, oder ist es cleverer das sinkende schiff schellstmöglich zu
verlassen um mit nem blauen auge davonzukommen.

Kann man auf die Vergangenheit schliessen , dass eine Spielverordnung die
beschlossen wurde ,wieder aufhebeln???

Wie sehen eure geistigen Ergüsse aus?

sunrise
08.12.2018 15:22

Man kann das sinkende Schiff mit langen Verträgen kaum verlassen. Nach dem
Auslaufen der Verträge ist der Ausstieg aus dieser Branche allerdings eine Option.

luckymicha
09.12.2018 00:17

Bevor die Verträge erst in 2 bzw 3 Jahren auslaufen, ist ein hoher Anteil bereits
ertrunken!!! 
Es sei denn , Die Einsatztaste wird verbannt!

Rooobert
09.12.2018 12:35

Die Spieler haben sich in kürzester Zeit daran gewöhnt auf einen Knopf zu drücken ,
viele haben das schon immer getan. 
Die sensationelle gratis Werbung von ZDF, Spiegel TV usw hat dazu geführt dass es
mit der Auslastung nahe 100 % geht  :anbeten:

KARO
09.12.2018 13:01

Rooobert , Hallo hast Du irgentwelche Mittelchen zu Dir genommen ?

Gruß

walterf
09.12.2018 13:11

Ich habe jetzt mal die Finger still gehalten, was die Auslastung betrifft....
obwohl es mir schwer gefallen ist.
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gmg
09.12.2018 14:48 quote------------------------

Original von walterf
Ich habe jetzt mal die Finger still gehalten, was die Auslastung betrifft....
obwohl es mir schwer gefallen ist.
-----------------------------

Sie dürfte zwischen 0 und 100 liegen.
Je nachdem welche Geräte man in der Aufstellung hat...

Grüße

walterf
09.12.2018 14:55 quote------------------------

Original von gmg
Original von walterf
Ich habe jetzt mal die Finger still gehalten, was die Auslastung betrifft....
obwohl es mir schwer gefallen ist.
-----------------------------

Sie dürfte zwischen 0 und 100 liegen.
Je nachdem welche Geräte man in der Aufstellung hat...

Grüße

Bei mir liegt die Auslastung im November im Schnitt bei 12 Geräten 5 Novos 7 adp 
unter 40%..
Über 70 im Schnitt wäre vorher schon der Hammer gewesen, habe ich nie gehabt.
Und meine Halle liegt umsatzmäßig ganz oben!

Hier ist oft Märchenstunde, aber das sagte ich ja schon.
Wenn jemand ein Forum verdummen will, muss er ein gutes Gedächtnis haben oder
eine gute Quelle, aber am besten beides.

Damit bist du allerdings nicht gemeint.

btw
Auslastung 100% gibt es nicht und hat es nie gegeben, auch nicht annähernd, sonst
war die Kiste kaputt!

oder manipuliert!

Geht mir langsam auf die Nüsse, habe selten so oft meine Beiträge geändert!

sunrise
09.12.2018 16:14

Mit einer Auslastung von 30 - 40 % bei den neuen Geräten ist man schon gut bedient.
Das wird nicht in jeder Halle erreicht - mit Sicherheit nicht. 

Manch einer mit Auslastung von nahe 100% raucht wohl eigenartige Kräuter, welche
die Sicht  auf die Auslesedaten vernebeln.:big_joint:

walterf
09.12.2018 16:46

Was mich am meisten ärgert ist, dass jemand wie gmg so einen Schmutz auch noch
bestätigt!

Rooobert
10.12.2018 12:36

Lass doch einfach  10 Punkte 24 h auf der Bank stehen , berühre keine Tasten und
zieh einen Streifen 
Oh Wunder, welch tolle Auslastung an diesem Tag , aber nix in der Kasse.
Was mich wundert , dass sogar die selbsternannten Musteraufsteller das
offensichtlich immer noch nicht verstanden haben  :kopfkratz:
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walterf
10.12.2018 13:13 quote------------------------

Original von Rooobert
Lass doch einfach  10 Punkte 24 h auf der Bank stehen , berühre keine Tasten und
zieh einen Streifen 
Oh Wunder, welch tolle Auslastung an diesem Tag , aber nix in der Kasse.
Was mich wundert , dass sogar die selbsternannten Musteraufsteller das
offensichtlich immer noch nicht verstanden haben  :kopfkratz:
-----------------------------

Warum sollte ich solche Versuche nur machen wollen?

Erstens sind das hier keine selbsternannten Musteraufsteller sondern ehrliche
Automatenkaufleute
und wenn die zweitens hier nicht anwesend wären, könnten Leute wie du hier
unwidersprochen ihren Müll abladen.

Rooobert
10.12.2018 13:41

Walter, warum Müll ? Versuche es doch einfach mal, dann wirst Du sehen, daß ich
nicht falsch liege.
Was ich damit sagen will ist, eine 100% Auslastung kann auf dem Streifen stehen,
ohne daß eine Bespielung stattgefunden hat. 
Dies sollte evtl. auch den prüfenden Finanzamt Ermittlern bekannt gemacht werden
bevor es deshalb zu ungerechtfertigten Schätzungen kommt.

gmg
10.12.2018 15:12

Die Auslastung ist das prozentuale Verhältnis von bespielter Zeit zur Einschaltzeit des
Gerätes.

Grüße

luckymicha
10.12.2018 23:48

Liebe Politiker , Regierung, spielhallengegner
Spielerschutz hin oder her geht mal in die Spielbank!!!! Eure erschaffene staatliche
Spielbank! Ja geht mal da rein schaut euch das mal bitte an!!! Schaut euch an was
passiert in der Nachbarschaft illegales glückspiel und online casino zu hause vor dem
pc bierchen und zigarettchen  paypal spielerkarte- =kreditkarte per tastendruck und
alles im verborgenen.
Was für eine Doppelmoral :kopfkratz:
Meine emotionen müssen raus  :heul: :)

Und am ende lacht gauselmann ,der herr graf, und die korrupten politiker genau
spielschutz spielerschutzspielerschutz der spieler muss geschützt werden, ja in köln
soll demnächst eine Spielbank her , nun ja jetzt können die spieler um sie zu schützen
direkt in die spielbank .
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walterf
13.12.2018 15:59 quote------------------------

Original von luckymicha
Liebe Politiker , Regierung, spielhallengegner
Spielerschutz hin oder her geht mal in die Spielbank!!!! Eure erschaffene staatliche
Spielbank! Ja geht mal da rein schaut euch das mal bitte an!!! Schaut euch an was
passiert in der Nachbarschaft illegales glückspiel und online casino zu hause vor dem
pc bierchen und zigarettchen  paypal spielerkarte- =kreditkarte per tastendruck und
alles im verborgenen.
Was für eine Doppelmoral :kopfkratz:
Meine emotionen müssen raus  :heul: :)

Und am ende lacht gauselmann ,der herr graf, und die korrupten politiker genau
spielschutz spielerschutzspielerschutz der spieler muss geschützt werden, ja in köln
soll demnächst eine Spielbank her , nun ja jetzt können die spieler um sie zu schützen
direkt in die spielbank .
-----------------------------

Als ich den Teil dieses Postings las, in welchem luckymicha Politiker erwähnt,
war ich erschreckt und fand es unangemessen.

Wenn ich jetzt allerdings den Bericht des Bundesrechnungshofes lese, in welchem
200 Millionen EUR beanstandet werden, die Summe muss man sich mal auf der
Zunge zergehen lassen,
für Berater des Verteidigungsministeriums in 2 Jahren für Beratungen ausgegeben
worden sind und von Vetternwirtschaft und Verschwendung gesprochen wird,
bekomme ich Herpes bis zum Knie!

KARO
13.12.2018 16:21

Hallo Walterf ,

mich wundert es schon seit längere Zeit das sich die Aufstellerkollegen hier im Forum 

nicht zu diesen offenkundigen ungerechtigkeiten und der Doppelmoral unserer
Politiker

Stellung beziehen , man denke nur an die Versteigerung der Andy Worhol ( richtig ? )
Bilder

der Westdeutschen Spielbank , in New York , laut Nachrichten brachten die über 100
Mio Euro ,

das alles um dieses staatliche Unternehmen zu stützen , wer stützt uns wenn Z.Bspl.
die 

V-steuern zu erdrücken drohen ? usw usw .

Keine Gedanken dazu ? , warum die Zurückhaltung ?

Gruß

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1995
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walterf
13.12.2018 16:41 quote------------------------

Original von KARO
Hallo Walterf ,

mich wundert es schon seit längere Zeit das sich die Aufstellerkollegen hier im Forum 

nicht zu diesen offenkundigen ungerechtigkeiten und der Doppelmoral unserer
Politiker

Stellung beziehen , man denke nur an die Versteigerung der Andy Worhol ( richtig ? )
Bilder

der Westdeutschen Spielbank , in New York , laut Nachrichten brachten die über 100
Mio Euro ,

das alles um dieses staatliche Unternehmen zu stützen , wer stützt uns wenn Z.Bspl.
die 

V-steuern zu erdrücken drohen ? usw usw .

Keine Gedanken dazu ? , warum die Zurückhaltung ?

Gruß
-----------------------------

Dir ist bekannt, hier sind wenige Leute unterwegs, mit welchen man sich über unsere
Probleme unterhalten kann.
Drei oder vier vernünftige Aufsteller , paar freaks noch und der Rest ist Verwaltung
und Angestellte der verschiedenen Ämter.

Da muss man allerdings wesentliche Unterschiede machen, der überwiegende Teil ist
O.K.

Aber nur der Teil, welcher sich mit der Thematik Glücksspiel befasst hat.
Und genau mit diesen Leuten kann man sich nämlich noch normal unterhalten und
diskutieren.
Und das finde ich toll!

Rooobert
13.12.2018 20:40

GMG:
Das Gerät Zählt sich als bespielt auch wenn ein Restbetrag auf der Bank steht, und
niemand spielt. Das meine ich !

Zeus
14.12.2018 02:19 quote------------------------

Original von Rooobert
GMG:
Das Gerät Zählt sich als bespielt auch wenn ein Restbetrag auf der Bank steht, und
niemand spielt. Das meine ich !
-----------------------------

... und das war schon so bei TR 4 so... Diese Erkenntnisse eröffnen sich natürlich nur
denjenigen, die mal auch eine  tatsächlich vorhandene Vernetzung ausnutzen um
realtime erstellte Ausdrucke auszuwerten. Jeder kann, wenn er will, eine 100%
Auslastung erreichen.

Ich finde es toll wie teilweise bewusst durch manche Forenmitglieder versucht wird
die Aufsteller zu verunsichern....
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walterf
14.12.2018 02:42 quote------------------------

Original von Rooobert
GMG:
Das Gerät Zählt sich als bespielt auch wenn ein Restbetrag auf der Bank steht, und
niemand spielt. Das meine ich !
-----------------------------

Der Auslöser dieser Diskussion war:

Zitat Rooobert >
Die sensationelle gratis Werbung von ZDF, Spiegel TV usw hat dazu geführt dass es
mit der Auslastung nahe 100 % geht
<Zitat

...und damit war nicht ein Restbetrag auf dem Zähler gemeint.

Rooobert
14.12.2018 14:37

Gut erkannt, beides zusammen gesehen macht den Auslastungserfolg möglich. Der
Hype von möglichen Megagewinnen, und die nichtvorhandene  Autobuchung 
:applaus:

KARO
19.12.2018 14:33

Hallo , 

Wunderino-Casino.de ,

TV-Werbung rauf und runter :
Zahle 10 Euro ein spiele für 50 Euro , was ist das denn ??? , Suchtbekämpfung ?? .

Eine Aufsicht von uns ist Kundin bei einer Sparkasse , dort wurde ihr erzählt : ein
Kunde 
der Sparkasse habe 40.000 Euro im oline Casino verzockt .

Ich frage mich : werden wir absichtlich ver.....t ? , man kann es garnicht glauben was
so
passiert . ( mal nachdenken ) 

Gruß

Zeus
20.12.2018 02:44

Hi,

natürlich werden wir veräppelt....
Während die Schikanen für das gewerbliche Spiel erhöht werden, breitet sich das
Onlinegambling weiter aus. 
Während früher die Werbung für die unregulierten Onlinecasinos nur nachts geschaltet
wurden, sind diese, durch offensichtlich gedultete Legalität, dazu übergegangen auch
tagsüber Werbung zu schalten.
Während die Aufsteller dazu genötigt werden in der Zukunft das quasi
Mehrfachspielverbot an Automaten per Gerichtsverfahren klären zu lassen, ist es
offensichtlich gewollt die Spielsucht, soweit vorhanden, auf das Virtuelle zu
verschieben....  Was für eine Heuchlerei! Wo sind denn die ganzen Suchtexperten?!

Die Frage ist doch: Gibt es Mehrfachspielverbot? Wenn ja, dann wäre ja z.B. die
Zweieraufteilung der Spielgeräte nicht mehr gültig..
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petergaukler
20.12.2018 08:36 quote------------------------

Original von Zeus
Hi,

natürlich werden wir veräppelt....
Während die Schikanen für das gewerbliche Spiel erhöht werden, breitet sich das
Onlinegambling weiter aus. 
Während früher die Werbung für die unregulierten Onlinecasinos nur nachts geschaltet
wurden, sind diese, durch offensichtlich gedultete Legalität, dazu übergegangen auch
tagsüber Werbung zu schalten.
Während die Aufsteller dazu genötigt werden in der Zukunft das quasi
Mehrfachspielverbot an Automaten per Gerichtsverfahren klären zu lassen, ist es
offensichtlich gewollt die Spielsucht, soweit vorhanden, auf das Virtuelle zu
verschieben....  Was für eine Heuchlerei! Wo sind denn die ganzen Suchtexperten?!

Die Frage ist doch: Gibt es Mehrfachspielverbot? Wenn ja, dann wäre ja z.B. die
Zweieraufteilung der Spielgeräte nicht mehr gültig..
-----------------------------

es gibt meines wissens  (noch)kein generelles mehrfachspielverbot,
es wird derzeit nur gewollt ,dass 1 spieler 1 gerät nach tr.5.2 bedienen soll/darf,
die meisten adp geräte sind derzeit für mehrfachspiel frei !

pg.

Pit
20.12.2018 08:58

Es geht um das Mehrfachspielverbot an V2 Geräten!!!
Und hier explizit darum, die Lücke des fehlenden Logout für solch eine 
Mehrfachbespielung zu nutzen.
Wer sich aber genau in seinem Hallen umschaut wird feststellen, das eine
Mehrfachbespielung an mehr als 2 Geräten nicht mehr möglich ist.
Die Einsatztaste verhindert das.
Bei 3 Geräten befindet sich meist ein Gerät im unbespielten , nicht buchenden Zustand
und ist nur blockiert.
Umsatz wird so nicht gemacht.

Bei Einsatz von ausschließlich nur V2 Geräten und gewollter Einzelbespielung
sind Geräteabstände und Sichtschutze tatsächlich in Frage zu stellen.

tfis
20.12.2018 10:10 quote------------------------

Original von Pit
.
Wer sich aber genau in seinem Hallen umschaut wird feststellen, das eine
Mehrfachbespielung an mehr als 2 Geräten nicht mehr möglich ist.
Die Einsatztaste verhindert das.

-----------------------------

Guter Punkt.
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petergaukler
20.12.2018 11:28 quote------------------------

Original von tfis
Original von Pit
.
Wer sich aber genau in seinem Hallen umschaut wird feststellen, das eine
Mehrfachbespielung an mehr als 2 Geräten nicht mehr möglich ist.
Die Einsatztaste verhindert das.

-----------------------------

Guter Punkt.

ab 2021 gibt es aller voraussicht  nach sowieso ein neues glücksspielgesetz
(spielhallengesetz)
da wird man dann dies und jenes ändern !

pg.

walterf
20.12.2018 12:25 quote------------------------

Original von tfis
Original von Pit
.
Wer sich aber genau in seinem Hallen umschaut wird feststellen, das eine
Mehrfachbespielung an mehr als 2 Geräten nicht mehr möglich ist.
Die Einsatztaste verhindert das.

-----------------------------

Guter Punkt.

Dem braucht man nichts hinzufügen!
Genau meine Meinung!

Aber auch der Gedanke von @Karo bezüglich der 2er Gruppen gibt Raum für neue
Überlegungen des Gesetzgebers.

Gerne gelesen die letzten Beiträge der Kollegen! :)

btw
War nicht Karo, war Zeus, aber egal, sind beide nett!  :wink:
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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Zeus
20.12.2018 23:46

Hallo,

bezüglich Mehrfachspielverbot sehe ich es so:

Wenn es so gewollt wäre, dann würde es entsprechend so ausdrücklich benannt worden.

Laut § 13 punkt 10 der Spielverordung :

"Der Spielbetrieb darf nur bei ständiger Verwendung eines gültigen gerätegebundenen,
personenungebundenen Identifikationsmittels möglich sein, wobei

a)
    die Gültigkeit des verwendeten Identifikationsmittels durch das Spielgerät vor
Aufnahme des Spielbetriebs geprüft werden muss und
b)
    während des Spielbetriebs keine Daten auf dem verwendeten Identifikationsmittel
gespeichert werden dürfen."

Was bedeutet, dass das Identifikationsmittel jeweils pro entsprechendem
Spielautomaten ausgegeben werden darf.... 
Und natürlich darf ein Kunde nur ein ID-Mittel für einen Automaten bekommen.

Rooobert
21.12.2018 17:08

Dadurch entsteht ein neuer Markt für Dosensammler u.ä. 
"Ich geh mit Dir in Halle,hol Karte, du zocken ich Kaffee und sitzen..."

:crazy:

chinchilla
24.12.2018 12:56

:old:

https://wirholendeingeld.de/
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